



みんなで作る

子供が安心して学ぶことができる学校

4つの力でのびる子を育む

- ア 人を大切にする力
- イ 自分の考えをもつ力
- ウ 自分を表現する力
- エ 挑戦する力

さんじょう

支え合いを 学び 豊かな一年に

— 始業式のことば —
校長 在家 正行

2024年。あけましておめでとうございます。本年も「全ての子供たちが安心して学ぶことができる学校づくり」への御協力をお願いします。

1月15日。3学期始業式がありました。以下にその様子をお知らせします。

支え合いを 学ぶ

始業式の冒頭で、1月1日に発生した能登半島地震に関わり犠牲になられた方々へ向けて黙とうしました。

黙とうの後の校長講話で、私は、次のことを話しました。

- 1月1日。16時10分ごろ。世界中の人が新年を迎えた喜びを味わっている中、能登半島で震度7という物凄い地震が起き、200人を超える方が犠牲になりました。とても悲しいことです。
- 大地震で苦しんでいる人たちを助けるために東京から出発しようとしていた海上保安庁の飛行機が旅客機と衝突し、海上保安庁の5人の方々が亡くなりました。私たちが休日を楽しんだり眠ったりしている間も、みんなが安心して暮らせるように働いている方々がいます。海上保安庁の方々もそのような仕事の最中にお亡くなりになりました。私はあの日からずっと、「お疲れ様でした。日本国民のために本当にありがとうございました」という気持ちでいっぱいです。

- 大事故にあった旅客機の300人を超える乗員は、乗務員の言うことに協力して素早く脱出し、全員が無事に避難できました。海外の人たちからは「奇跡だ」と言われました。普段からしっかりと学んでいた乗務員と、「命を守る」行動に、300人を超える乗員全員が協力した成果です。

- 地震や事故は悲しい出来事です。お亡くなりになられた方々の命を無駄にしないためにも、私たちは、この出来事から学ばなければなりません。

- ・ 災害や事故は、いつ、どこで起こるか誰も分かりません。自分も遭うかもしれない、という気持ちで、防災や安全に関わることをしっかり学ぶことはとても大切です。
- ・ 災害や事故で、もう二度と会えなくなってしまう人がいるかもしれません。だから、仲よくした方がよい。そのためには人が嫌になることをしない、言わないようにすることが大事です。もし嫌なことをしてしまったら「ごめんね」という気持ちを伝えて仲よくなれるようにしたいものです。
- ・ 私たちは、困ったときに初めて自分が支えられていることに気がきます。普段、安心して暮らすことができているのは、家族、友達、近所の人、いろいろなお仕事をしてくださっている人たちの支え合いで成り立っているのです。自分を支えてくださっている人がいることに気が付き、感謝する気持ちが大切です。

3学期は次の学年の0学期

つづけて、「3学期は次の学年の0学期」と話し、「次の学年の大きな成長という建物を建てるために、土台になる0学期を大事にしましょう」と話しました。

みなさん、三条っ子の成長の土台づくりを共に見守ってまいりましょう。

1月の子どもたち



クラブ見学会

3年生がクラブ見学会を行いました。小グループになり、各クラブを見学しました。各クラブ3分と短い時間ではありましたが、上級生が生き生きと活動している姿を見て、4年生から入るのが楽しみになったようです。人気のあるクラブは、神楽やバスケット、手芸クラブでした。

て、4年生から入るのが楽しみになったようです。人気のあるクラブは、神楽やバスケット、手芸クラブでした。

自分たちの学校

6年生の朝掃除をやっている姿を見て「僕たちも朝掃除がしたいです。」と取り組み始めた5年生。

そして、それを見て「私たちも」と取り組み始めた3年生。今、三条小学校の子供たちは「自分たちで学校をつくっていかう」という気持ちで溢れています。子供たちが、考え進んで一生懸命に働く姿がすばらしいと思います。



えんぶりの日

八戸市は、2月17日を「えんぶりの日」と制定しています。児童生徒が家庭や地域と共に八戸市の伝統行事に参加・鑑賞する環境を醸成することを目的にしています。三日町では、えんぶりの一斉摺りが行われます。八戸の伝統行事を家族で見学してみたいはいかがでしょうか。

書き損じはがき募集します

八戸市連合PTAから書き損じはがきの寄付依頼がありました。本校としても、この活動に協力していきたいと思っています。御家庭に、書き損じはがきがありましたら、学校までお届けください。

送付の関係上、2月14日(水)までをお願いします。

地域連携協議会

1月25日に今年度最後の地域学校連携協議会が行われました。

会議では、「三条小の子供につけたい力」という題で話し合いをしました。話し合いでは、地域の方々の子供たちに対する熱い思いが感じられ、とても温かな雰囲気でした。話し合われたアドバスや取組をもとに、よりよい三条小学校を目指し頑張っていきたいと思っています。

一年間、御協力をいただきありがとうございました。

学習支援サポーター

学習支援サポーターが大活躍をしています。プリントの丸付けの他、会議室、コンピュータ室等の片付けを行っています。サポーターは活動は「空いている時間に出来ること」をモットーに楽しく行っています。お陰で先生方の負担や学校が大変きれいになり感謝しております。ありがとうございました。

来年度もまた参加者を募ります。地域住民保護者の皆様、是非、学習支援サポーターとして一緒に活動してみませんか。お待ちしております。いつでも学校に問い合わせください。

学校 27-2216 教頭まで



- 1日(木) 委員会(4年生見学)
- 2日(金) 新入生保護者説明会
学校司書来校
理科アシスタント来校
- 5日(月) 幼保小交流会
- 7日(水) 全校集会
- 8日(木) クラブ(最終)
- 9日(金) 4年スケート教室
理科アシスタント来校
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 全校漢字大会
スクールカウンセラー来校
- 15日(木) 委員会
- 16日(金) 児童総会
学校司書来校
- 17日(土) えんぶりの日
- 20日(火) 参観日
(三条小クラブ講演会)
- 21日(水) 幼保小連携会議
移動図書館
全校集会
- 22日(木) 集金日
- 23日(金) 天皇誕生日
- 26日(月) スクールカウンセラー来校
クリーン週間~3/1日
- 27日(火) 6年生を送る会
- 28日(水) 全校計算大会
- 29日(木) 委員会
学校司書来校

